

## 「子どもたちの命を守る」ために

臨時休校になり、2週間が過ぎました。

子どもたちはどのように過ごしていますか。

今回の休校は、前回同様「新型コロナウイルス感染拡大」を防ぐ緊急事態宣言を受けたものです。何よりも大切なことは、子どもたちの「命を守ること」だと考えています。

今週の登校日がなくなりましたので、子どもたちに会うことはできません。龍野っ子が、自分の「命を守る行動」を取ることができていると信じています。

特に、三密「密閉・密集・密接」にならないことが大切です。家の中に集まって換気もせずに遊んだり、公園などでも大人数で遊んだり、など、多くの子どもたちが集まることがないようご家庭でも再度ご指導ください。人に会うときは、マスクの着用もお願いします。

子どもたちは、大切な宝です。一人一人の子どもたちの命を、私たち大人が守っていきましょう。

ご心配なことや困ったことなどいつでもご相談ください。

## 自主的に学習できる力を育てる

現在、龍野小職員も「在宅勤務」に取り組んでいます。授業の計画や準備など計画を立てて自分の家で取り組んでいます。学校が再会したとき、龍野っ子が目を輝かせた授業になるように、計画を立てて取り組んでいます。

学校では、「午前中は、家庭学習の時間」として子どもたちに話をしています。今回、各担任が簡単な時間割を配付しています。計画的に学習を進め、早く終わった人は、教科書の先を予習したり、本を読んだり時間いっぱい取り組んでほしいと思います。

「ピンチはチャンス」、自主的に学習できる子どもたちを学校と家庭で育てていきましょう。

また、NHK(Eテレ)の番組表を配っています。楽しい番組もたくさんあります。是非、ご利用ください。

## 5月1日 登校日～皆さんの登校待っています～

1日は、登校日です。3時間ですが、職員も子どもたち登校を楽しみに待っています。

休み中にどんなことをしたか、どんな学習をしたかなどたくさん話をしてください。

登校日には、登校班でならんで（集まって登校すると、密集・密接になってしまいます。）登校してくれると思います。朝から検温をして学校に来てください。

子どもたちの元気な笑顔に会えるが楽しみです。